



Circular No. 030
Agosto 31 de 2020

Lamentamos informar al público en general que nuestras cuentas en las redes sociales Facebook e Instagram (@antioquialaf) fueron robadas por hackers informáticos el día miércoles 26 de agosto de 2020.

A partir de la fecha hemos venido trabajando de la mano con nuestra área de soporte técnico para recuperarlas. Estamos a la espera de la respuesta del soporte técnico de Facebook quienes están analizando el caso, esperamos nos puedan solucionar este inconveniente lo más pronto posible para continuar con nuestras publicaciones, programas y espacios.

Por lo pronto la información que emita la Liga Antioqueña de Fútbol se publicará a través de nuestra cuenta de Twitter (@antioquialaf), página web (www.laf.com.co), correo electrónico o WhatsApp de nuestros funcionarios.

Cordialmente

Comunicaciones.

Liga Antioqueña de Fútbol.